
 

 

  

２０２４年１１月２８日発行 会報第１２１５号 

今週のプログラム 

（2024年 11月 28日 第 1215回例会） 

 

「クラブ活性化を 

具体的にスタートしましょう！」 

担当:藤田 芳浩幹事 

次週のプログラム 

（2024年 12月 5日 第 1216回例会） 

 

ファイヤーサイド ミーティング 

7月～11月例会評価等 

担当：藤田 芳浩幹事 

第１２１４回例会 （２０２４年 １１月２１日）の記録 

録 
＜会長の時間＞             高尾 修会長 

２０２４年１１月２９日（金）１５時からと、１１月３０日（土）１３時から地区大会が開催されます。

大会第１日目は、リーガロイヤルホテル３階「光琳の間」にて開会式が開催されます。その後、１６時

より「会長・幹事・RAC 会長部門」分科会１があり「日本の古典の未来を見に行こう」という題で 

日本女子大学教授 福田 安典氏が講演をされます。 

「クラブ奉仕・拡大増強部門」分科会２では「クラブの未来を見に行こう」という題でファシリテータ

ー・地区ラーニング委員長・第３地域ロータリー財団コーディネーター 四宮 孝郎氏が講演されます。

分科会 3 でエクスカーション・家族の集いとして「パロック音楽の未来を見に行こう」問題でエクスカ

ーション音楽監督 西村 恵一氏が講演をされます。そして、18 時より地区大会晩餐会が開催され 

千里メイプル RC からは、藤田幹事と会長の高尾が参加させて頂きます。 

1 日目の分科会２は、新たな取り組みとして、大橋ガバナーのご要望を踏まえ地区クラブ奉仕・拡大 

増強委員会がお手伝いされて、四宮パストガバナー指導のもと「クラブを見に行こう」をテーマに 

「ファシリテーション方式」（参加メンバーの発言を促しながら、多様な意見を瞬時に理解・整理して

いき合意形成する事）で行います。ファシリテーションでは、大きなテーマから小さなテーマまで 

5 つ挙げられています。 

（１）「世界から見た日本のクラブを考える」（２）「活動を特化したクラブを考える」 

（３）「小人数クラブのこれからを考える」（４）「クラブ間交流の活性化を考える」 

（５）「世界から見た女性が活躍するクラブを考える」 

当日は、この 5 つの中から 2 つ～3 つのテーマを決めて、10 名程度のテーブルに分かれて 

ファシリテーションに入るとのことです。今年度の地区大会のテーマは「クラブの未来を見にいこう」

です。各クラブが抱えている問題点や疑問点など、他クラブ・他地区の皆様も含めて活発な議論をして

もらいたいとのことです。地区大会 2 日目は、13 時より大阪国際会議場５階メインホールで開催され

ます。「大阪・関西万博の挑戦―万博が描く未来社会」大阪・関西万博 会場運営プロデュ―サー  

石川 勝氏に基調講演を行って頂きます。 

 



 

＜出席報告＞     高田 宗慶 SAA 補助 

会員数 17 名（内出席免除会員 1 名） 

本日の出席者数            9 名 

（内出席免除会員０名・名誉会員 0 名） 

本日の出席率           56.25％ 

        

＜ロータリーソング＞     全会員 

     紅 葉（もみじ）       

 

＜本日のピアノ曲＞   近藤 美里さん 

１． 枯 葉 

２． 遠くへ行きたい 

３． バラード・センチメンタル 

＜11 月のお誕生日＞  柳原 健治会員（15 日） 

               
 

＜幹事報告＞                               藤田 芳浩 幹事 

１．ロータリー財団 恒久基金寄付申込書をレターケースに配布致しました。 

寄付をされる方は金額をお選び頂き、事務局にご提出下さい。申込み締切り 12 月 19 日(木) 

※ご参考 11 月ロータリーレート ＄＝￥153 

 

２．『千里 RC とのお食事会・音楽鑑賞会』に参加される方は参加費用（お 1 人￥12,000）を 

  事務局にお支払いください。事務局で取りまとめて千里 RC の口座に振り込みます。 

 

３．クリスマス例会の出欠表を回覧致しますのでご記入ください。 回答締切り 12 月 5 日(木) 

 

４．来週 11 月 28 日はゴルフレストランにて昼例会です。 

≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒≒ 

＜本日のお食事＞ 

      

1．バンバンジーサラダ 2．五目スープ 3．春巻 4．海老のチリソース 5．黒酢の酢豚 

６．ご飯・ザーサイ ７．マンゴープリン 

 



 
＜ＳＡＡ報告＞                           高田 宗慶 SAA 補助 

※ニコニコ奉仕金 

柳原会員       税務調査 忙しいです。 

西本(明)会員      コメントなし 

 

※ラオス基金 

水島会員       今年もあと４０日程、 また年を取る… 

 

※ロータリー財団 

藤田会員       ロータリー財団 恒久基金への寄付、改めてご連絡しますので 

           宜しくお願い致します！！ 

高尾会員・西本(明)会員  コメントなし 

 

※米山記念奨学会 

柳原会員       もうすぐ 12 月です。 

山本(雅)会員      コメントなし 

 

※メイプル基金 

藤田会員       本日を含めて、今年はあと 5 回の例会です。 

           クリスマス例会も宜しくお願い致します。 

西本(詩)会員      美しい夜景を見ながら、高尾様にお世話になり、出席出来ました。 

           ありがとうございました。 

西本(明)会員      コメントなし 

岸上会員       コメントなし 

＜ファインセッション＞                      山本 雅之 SAA 補助 

例会場拠金 ￥12,428 

        

   

 



 
「ファイヤーサイドミーティングー会長主催」  

                                      藤田 芳浩 幹事 

１．プログラムの変更があります！ 

当初のプログラム（年間行事予定表）から数回変更を行っています。現状の通番 24-4 ですと

本日の「例会プログラム」は、「会長ノミニー選出についての最終意見交換会  指名委員会

公示」となっていましたが、前週の 11月 14日開催の理事会で、この内容については、すでに

承認されています。従って本日は、「クリスマス例会（家族例会）・新年例会企画についてアイ

デアいろいろ」の内容とさせて頂きます。従いまして、変更後の最新のプログラム通番 

24-5は、別途メーリングでお知らせいたします。 

まず、既に山本 友亮親睦委員長より「クリスマス例会」のご案内が、メーリングされていま

すが、当日は、渡邊 了允会員のご紹介により、ご指導されている子供たちによって 

18時より「居合道 演武」が披露されます。その後、18時 30分より会食 開宴となります。 

 

２．「クリスマス例会」の内容について 

先日、高尾 修会長と渡邊 了允会員ご夫妻で、当日のお土産を用意して頂いています。 

＊なかなか従来のようなクリスマス用のプレゼントがなかったとのご報告もありました。 

会食中には、高尾会長のお知り合いであるペルー人の演奏家カマケーさんによるペルーの 

民族楽器であるケーナ・サンポーニャなどのライブ演奏を観賞いただきます。 

＊高尾 修会長より演奏家につきましてのご説明がありました。 

 

３．2025 年 1 月の「新年例会」についてのご提案等は、どうでしょうか？ 

  プログラムでは、2025 年 1 月 9 日ル・ジャルダンにて開催予定です。会員皆様の年末年始

のお過ごし方や新しい年に向けてのお話など宜しくお願い致します。 

 

４．幹事報告にもありました「ロータリー財団・恒久基金寄付」につきましては 

2023 年 1 月及び 2024 年 1 月の実績を確認していますので、2025 年 1 月に送金するために 

会員皆様に、実績と追加のお願いをする予定です。その際はご協力宜しくお願い致します。 

 

５．その他、様々なご提案等ありましたら、何時でもどのような内容でも結構ですので、 

積極的にお伝えいただきます様 お願い致します。 

 

        


